
PV du Bureau 
 

Réunion du 27décembre 2018 à 14h30–District du Jura 
 

Présents : Mrs Denis JACQUES, Jean-Louis MONNOT, Michel SORNAY, Didier VINCENT, Nicolas THABARDet 
Alain BOUVIER 

Excusé : M. Didier BUATOIS 

Ce bureau est un complément du bureau du 17-12 où tous les sujets n’avaient pas pu être traités 
pour diverses raisons (temps, documents en attente …) 

Message de sympathie : 

 Michel SORNAY donne des nouvelles de Didier BUATOIS « il faut laisser le temps agir » disent les 
médecins.Les Membres du Bureau renouvellentleur message de profonde sympathie à DIDIER. Ils lui 
souhaitent un prompt et complet rétablissement et comptent le retrouver au plus vite parmi eux. 

Journée des Passionnés :  

1. Repas : 
 3 devis pour 2 fournisseurs. Le choix du repas est fait en fonction des diverses propositions, le 

fournisseur sera SA « Au grand Saint Antoine » (M. Pernin Serge) 
2. Récompenses :  

 Jean-Louis MONNOT indique que les différentes commandes ont été passées, que la plupart des 
récipiendaires ont été contactés. 

 Michel SORNAY après reprise de l’étude des tableaux de médailles fait de nouvelles 
propositions de récompenses qui sont approuvées. 

 Définition des récompenses pour le QUIZZ (premier prix : une place pour la Coupe du Monde 
Féminine à Lyon, ½ ou finale) 

 Reste à établir la liste des clubs qui ont eu les plus grandes progressions de licences 
« féminines » 

3. Intendance : réservation du véhicule et rendez-vous est donné aux volontaires à 9H00 salle de 
Domblans pour la préparation de la salle. 

Visite de Clément TURPIN : 

1. Date : 19 mars  
2. Lieu à définir dans la région de Lons, une salle des fêtes pouvant accueillir au moins 200 personnes 

est recherchée. 
3. Communication : via le site internet, un article en presse locale, des mails personnalisés … Didier 

VINCENT est chargé de contacter Clément TURPIN pour savoir si des affiches sont disponibles. 

Calendriers : 

Un casse tête pour définir la date des tirages de coupes afin de jumeler les tirages jeunes et seniors, 
la présence des partenaires. 

Le calendrier « Jeunes » est légèrement modifié (une parution sera fait par la Commission). 

Les dates des finales et de l’AG sont validées : 



 Journée Nationale des Débutants : 25 mai 
 Jeunes : le 8 juin (un appel aux clubs sera fait pour le choix du site avec les contraintes du cahier 

des charges) 
 Seniors G : le 9 juin à Champvans 
 Filles : le 15 juin, un lieu est recherché pour recevoir les finales féminines U15,U18,Seniors)  Se 

coupler à une journée dédiée aux filles dans le cadre de la Coupe du Monde Féminine sous forme 
de Mondialito. Les modalités seront précisées après la réunion du 3 janvier avec Mme Patricia 
Beaurenaud. Demi-finales le 30 mai. 

 AG : le 22 juin, un appel sera fait aux clubs pour une salle comme l’an passé. 

Divers : 

1. Fibre : installation en cours, fin des travaux le 2 janvier. La FFF devra faire des paramétrages. 2 
réseaux WIFI sont disponibles selon les autorisations accordées. 

2. Achats mutualisés : les buts sont stockés au District. Les clubs seront avertis pour venir les 
récupérer. 

3. Enquête « infrastructures » : 50 % des clubs n’a pas répondu !!! 
4. Label : la date de remise à Mont-sous-Vaudrey a changé : 1 mars. 

Sportif : 

1. Accessions en inter districts : suite à la proposition de la Commission « Pôle des Pratiques » les 
clubs proposés en ligue sont validés par le Bureau : 
 U18 : Jura Dolois et Bresse Jura 
 U15 : Jura Sud et GJ Jura Foot Centre 
 U13 : Jura Sud, RC Lons et Jura Dolois 

2. Championnat U18F : suite à la demande du District de Côte d’Or et après consultation des 
responsables des équipes jurassiennes les équipes U18F de : 
 Chevigny saint Sauveur 
 Dijon Universités Club 

intégreront le championnat U18F du Jura à la phase printemps. 

Finances : 

Le bureau donne son accord pour l’achat d’une armoire qui remplacera l’armoire « stocks » dont les 
portes ne ferment plus. 

Vie du district : 

1. Vie en communauté : on note un « laisser aller » au niveau de l’occupation des salles. Un rappel 
sera fait aux présidents de commission 

2. Projecteur salle de réunion : en panne … ou dérèglement en touchant aux paramètres !!!  
3. Projet : doit-on « fêter » les 40 ans du District (création en 1978 à Domblans), réflexion en cours. 

 

Prochain CD : 29 janvier à 18H30 

Prochain Bureau :  

 

  Le Président,                                                    Le secrétaire de séance, 

   Michel SORNAY     Alain BOUVIER 

 


